

祝 創立150周年「つなげ伝統 輝け笑顔 未来へはばたけ 橋っ子」

150周年記念キャラクター「たちばにゃん」



阿南市立橋小学校
学校だより No.20
令和6年10月4日
校長 上原 小代子



「輝け！橋っ子」通信

橋小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

海正八幡神社の秋祭りも無事に終わり、町に静けさがもどってきました。全町体育大会から楽しい行事が続いてきましたが、気が付けば前期終了まであと4日です。どの学年も学習の仕上げに余念がありません。4月に入学した1年生が、今では原稿用紙いっぱいには作文を書き、繰り上がりのあるたし算やひき算もできるようになりました。2年生は3けたのたし算やひき算の筆算ができるようになり、3年生はローマ字の学習を始めています。4年生は割り算の筆算、5年生は分数の通分と約分、6年生は立体の体積を求める学習まで進んでいます。生活面では、高学年が低・中学年を思いやる姿、自信をもって学校全体をリードする姿が見られるようになりました。低・中学年の子どもたちが高学年の子どもたちを頼もしく思っていることも伝わってきます。前期90日あまりの間に、子どもたちは本当に素晴らしく成長しました。来週10日(木)には前期が終了し、子どもたちは通信簿を手にしますが、成長の様子を担当がしっかりと伝えておりますので、お子様と一緒にじっくりとお読みいただけたらと思います。

秋休み初日の11日(金)には阿南市小学校陸上記録会が JA アグリあなん陸上競技場で開催され、本校からは5・6年生6人の児童が参加します。夏休みから少しずつ練習を重ねてきた成果をしっかりと発揮し、楽しんで競技してきてほしいと願います。

楽焼き焼成をしました！

10月4日(金)、1~6年生が楽焼き焼成をしました。子どもたちは、7月に粘土をこねて作った動物や海の生き物、シーサーや土鈴などをよく乾燥させ、この日に臨みました。あらかじめ教材屋さんで1回目の素焼きをもらった作品に、焼成後の色をイメージしながら釉薬で色塗りをし、2回目の本焼きをしてもらいました。6年生はテラコッタ粘土を使って埴輪を作ったので1回で焼き上がりました。

色鮮やかに焼き上がった子どもたちの作品は、10月7日(月)から10月10日(木)まで、1・2年生教室前の生活科ホールの上に展示し、子どもたちが友達の作品や他の学年の作品を鑑賞する予定です。お子様のお迎えに来られたときや何かの折に学校に来られたときは、ぜひ覗いてみてください。よろしく願います。



1・2年生色塗り



3年生色塗り



4年生色塗り



5年生色塗り



1年生の作品



2年生の作品



3年生の作品



4年生の作品



5年生の作品



6年生の作品

4年生防災センター・あいぽーと徳島見学

9月27日(金)、4年生が、北島町の防災センターと徳島市のあいぽーと徳島での体験学習に出かけました。4年生は、毎年、橋社会福祉協議会、橋住民センターさんのお世話により、防災学習と人権学習を目的として、両施設を訪問しています。防災センターでは、煙体験・消火体験・強風体験・地震体験のほか、東日本大震災等の被害について学びました。また、あいぽーと徳島では、車椅子ユーザー講師の久保さんのご案内で、アイマスク体験や車椅子体験をしました。

子どもたちは体験を通して、様々な立場の人が安心して暮らせる町作りの必要性を強く感じたようでした。貴重な体験学習の場を与えていただき、関係者の皆様に深く感謝いたします。ありがとうございました。



水消火器による模擬消火体験



車椅子体験



↑アイマスク体験もしました。

創立150周年の提灯を奇贈いただきました！

本校卒業生の方から、城戸だんじりに飾っていただいた、創立150周年を祝う提灯をいただきました。早速、校舎2階の中央廊下に飾らせていただきました。来校の際は、ぜひご覧ください。ありがとうございました。



廊下の提灯。素敵です。



記念集会のポスターもできました。